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『いっしん』～一進、一心、一新、一身、一振～ 

令和 6年５月１日 

令和６年を締めくくりましょう 
 12 月 31 日で「令和６年」が終わります。しかし、世間では、４月から新しい生活のスタート！

という感じが強く、３月が１年の締めくくりのような気持ちになります。 

１年生の皆さんが入学して９か月が過ぎました。今、家庭科では「エコバッグは何で必要なの？」

という話し合いをしています。それぞれが調べた内容を伝え合い、これから製作するエコバッグに

ついて考えています。それに関わり、私たちが生活している世界の環境のことや、生活に必要なお

金のことなど様々な視点で意見を交わし合う姿に成長を感じています。ただ、生活面では慣れから

気持ちが緩んでくる時期でもあります。令和６年が終わる今、気持ちを引き締めなおし、事故やけ

がなどがないように気をつけながら、令和７年の始まりを迎えたいものです。 

保護者の皆様におかれましては、日ごろより本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、本当

にありがとうございます。２学期も終わりが近づいてきておりますが、今後とも変わらぬ温かいご

支援をよろしくお願いいたします。さて、12 月には個別懇談会があります。お子さんの学校での

がんばりや活躍をお伝えするとともに、疑問に思われていることや要望等があればご相談くださ

い。今回の懇談をきっかけに、お子さんとこれまでをふり返っていただき、３学期に向けて温かい

声をかけていただければ幸いです。  

 

１２月予定 
●お知らせ 

・12月３日（火）～６日（金）は個別懇談会のため、午前中４時間授業です。 

給食を食べ、その後下校となります。下校時間は 13：00～13：25 です。 

  部活動のある生徒の最終下校時刻は 15：10 です。 

 

・12月 20 日（金）で２学期の給食が終わります。最終週の給食当番はマイエプロンを持参して

ください。白衣の持ち帰りはありません。 

 

 ・12 月 23 日（月）は終業式です。最終下校時刻は 11 時 05 分です。 
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文化祭を振り返って 

僕が文化祭で一番印象に残ったのは、二日目の合唱コンクールです。朝、とても緊張しながら登校しまし

た。ちゃんと歌えるか、地声にならないかなど、さまざまな不安がありました。でも、練習したことを全て

出し切って歌うことができました。この学級は今年度で終わりですが、今回学んだことを来年の学級でも活

かしたいと思いました。 

A 組   

合唱コンクールの中間発表を終えて、僕は大きな声を出し笑顔で歌うこと、周りをよく聞いて楽しくやわ

らかく歌うことを目標にしました。時にはつらくなったり、くじけそうになったり、体育祭でのことを引き

ずったりする人もいたけれど、パートのみんなで励まし合って乗り越えた姿は、紹介文でも言った通り BEST

だったと思います。 

Ｂ組  

合唱コンクールを通して学んだことは、歌声や表情は、一人一人の意識で変わるということです。最初はみ

んな真顔で、感情が込もっていないと思うほど表情が硬かったです。でも、歌詞理解や音楽の授業、日々の練

習によってみんなの歌声も表情も変わっていき、リラックスした笑顔で歌うことができるようになりました。

良いところも反省点もすべて受け入れて、今後につなげていきたいです。 

Ｃ組     

文化祭を終えて学んだことのひとつに、空気をつくることがあります。３年生の先輩が英語のスピー

チで言っていたことです。今までは日本人特有の空気を読むのが普通だったけれど、これからは自分た

ちで空気をつくっていこうよと呼びかけていたのがとても心に残りました。自分が周りに合わせるので

なく、自分から行動することが大切だと学びました。 

Ⅾ組  

最初は、音程もバラバラでした。しかし、パート練習や一人一人が家で聞いて練習したおかげでだ

んだんときれいな歌声になりました。これだけではなく、伴奏者、指揮者、指導してくださる先生方

などたくさんの人のおかげで、きれいな「あさがお」になりました。私は違う合唱曲を希望していた

ので、最初はあの曲が良かった、あさがおかぁと思っていました。今、あさがおでよかった、いい曲

だったと思えるのは、級友や先生方のおかげです。               Ｅ組  

 心の瞳を歌って、最初は緊張していなかったけれど、ステージに出るとみんなの視線で緊張して、大きな声

を出すことはできませんでした。だけど、音はあっていて、安心しました。今までで一番良よい心の瞳を歌え

たので、気持ちよく終わり、とても達成感があります。来年も仲間と協力して文化祭を楽しみたいです。 

Ｆ組    

僕は、合唱コンクールの練習で G 組が何事にも全力で取り組む人たちだと改めて感じました。いつもはは

しゃいでいるのに、いざ合唱の練習になるとすぐに切り替えられるところや、疲れているのに「まだでき

る！」と最後まで取り組む学級の雰囲気が本当にすごかったです。そんな仲間に囲まれて安心して歌えた時間

が幸せでした。真剣に楽しく行事に取り組める G 組でよかったなと思いました。 

G 組  

 文化祭の一番の思い出は合唱コンクールです。最初はうまくいきませんでしたが、合唱コンクールが近づく

につれて、B 組みんなの歌うリズムがそろうようになってきました。迎えた本番当日は、低い音と高い音に気

をつけて全力で歌うことができました。賞は取れませんでしたが、とてもよい経験になりました。 

Ｉ組  


